

Asegura Hacienda precio de crudo en 2010 (El Reforma 08/12/09)

Asegura Hacienda precio de crudo en 2010 (El Reforma 08/12/09) Carstens dijo que las coberturas petroleras para 2010 incluyen 230 millones de barriles. Foto: Archivo Respecto a las coberturas de 2009, el Gobierno informó que recibió un pago de 5 mil 85 millones de dólares REFORMA / Redacción Ciudad de México (8 diciembre 2009).- México compró coberturas petroleras para el próximo año por más de mil millones de dólares con opciones tipo put, dijo el martes la Secretaría de Hacienda. "Se adquirieron opciones de compra tipo put sobre el precio promedio de la mezcla mexicana a un nivel de 57 dólares por barril con un costo de mil 172 millones de dólares", informó la dependencia en un comunicado. "Dicha cobertura, aunada a los recursos disponibles en el FEIP (Fondo de Estabilización de los Ingresos Petroleros) para el año entrante, permitirán asegurar los ingresos petroleros del Gobierno Federal ante el eventual escenario de que el precio del crudo se ubique por debajo del nivel previsto en la Ley de Ingresos de la Federación 2010". El Secretario de Hacienda de México, Agustín Carstens, señaló hoy en Nueva York que el País contrató coberturas petroleras para el 2010 por casi el total de sus exportaciones netas. En una rueda de prensa, Carstens dijo que las coberturas para el próximo año incluyen 230 millones de barriles de crudo. La Secretaría de Hacienda reportó que durante 2009, ante las disminuciones en los petroprecios, el Gobierno recibió un pago por 5 mil 85 millones de dólares por las coberturas contratadas. Dicho monto se verá reflejado en el próximo reporte de reservas internacionales del Banco de México. "La cobertura consistió en la adquisición de opciones tipo put sobre el precio promedio de la mezcla mexicana de exportación, con lo cual se aseguró un precio promedio de 70 dólares por barril para todo el año", dice la SHCP respecto al ejercicio 2009.